



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/19054

17/07/2020

46433

**AUTOR/A:** CHAMORRO DELMO, Ricardo (GVOX); LÓPEZ MARAVER, Ángel (GVOX); GESTOSO DE MIGUEL, Luis (GVOX); BORRÁS PABÓN, Mireia (GVOX)

#### RESPUESTA:

En relación con la materia por la que se interesan Sus Señorías, se informa que el pasado 29 de julio de 2020 se publicó el borrador de la “Hoja de Ruta del Hidrógeno: una apuesta por el hidrógeno renovable”, que tiene por objeto orientar y favorecer el despliegue y desarrollo del hidrógeno renovable en España, debido al importante papel que debe desempeñar en la ruta hacia la neutralidad climática en 2050. Así, el Gobierno de España pretende impulsar la producción de hidrógeno con energías renovables.

En lo que respecta a las medidas para impulsarla, la Hoja de Ruta identifica las prioridades y recursos necesarios, así como los principales retos en el desarrollo del hidrógeno renovable y las posibles medidas para superarlos, permitiendo el despliegue de este vector energético en España, teniendo en especial consideración su potencial para desempeñar un papel relevante en el almacenamiento de energía y la descarbonización de distintos sectores de la economía, particularmente aquellos que presentan las mayores dificultades para una descarbonización plena por otras vías.

Para ello, se han establecido 57 medidas para impulsar tanto la producción como el consumo de hidrógeno renovable en España:

#### – Instrumentos Regulatorios:

- Simplificación administrativa y eliminación de barreras regulatorias a la producción de hidrógeno.
- Creación de un sistema de Garantías de Origen (GdO).
- Favorecer la competitividad del hidrógeno renovable.



– Instrumentos sectoriales:

- Monitorización de la producción y consumo de hidrógeno.
- Impulso a la aplicación del hidrógeno renovable en la industria.
- Impulso a la aplicación del hidrógeno renovable en el transporte, donde se incluye el transporte terrestre, marítimo y aéreo.
- Integración de los vectores energéticos.

– Instrumentos transversales:

- Campañas informativas y aptitudes profesionales sectoriales.
- Impacto socioeconómico.
- Contribución a la transición justa, la lucha frente al reto demográfico y la economía circular.
- Actualización y renovación de la Hoja de Ruta como un proceso continuo.
- Refuerzo del posicionamiento de España en el mercado internacional del hidrógeno.

– Impulso a la investigación e innovación:

- Apoyo a la I+D+i de las tecnologías de la cadena de valor del hidrógeno renovable.

Todas las medidas en cada línea de acción se describen en detalle en el borrador “Hoja de Ruta del Hidrógeno: una apuesta por el hidrógeno renovable”, que ha estado sometido a consulta pública hasta el 11 de septiembre.

Madrid, 23 de septiembre de 2020